

En la comuna Cinco pidieron retirar troncos de un caño

# El árbol se atravesó

LEIDY FLÓREZ CASTELLÓN  
leidyflorez@qhubo.com



Así se encontraba el árbol en Las Camelias. Funcionarios piden a la comunidad que notifiquen estos hechos. / FOTO: LEIDY FLÓREZ

Pasó una semana de los vientos que se hicieron sentir con fuerza en el Puerto Petrolero.

Tejas en el piso y árboles donde no debían estar dejó la ventisca.

Pues en el barrio Las Camelias ayer aún había secuelas de esos días de fuertes vientos, un árbol quedó atravesado en el caño ocasionando que las aguas no siguieran su corriente normal, sino que al llegar hasta cierto punto se quedaban represadas por los troncos igual que los desechos que a diario bajan.

Los residentes hicieron el llamado a los encargados de

estas emergencias para que la ceiba fuera retirada, ya que llevaban días esperando una

solución.

“Hace como ocho días se cayó una ceiba por el fuerte aguacero, este árbol quedó cruzando el caño.

“Lo que pedimos es que por favor nos lo quiten porque como está lloviendo duro, los troncos se han convertido en un obstáculo para que el agua no pase bien, ade-

más de que todos los desechos que desde la parte de arriba depositan quedan ahí ocasionando malos olores”, expresó Libardo Moreno.

A su vez dieron a conocer que tres árboles más están en riesgo de caer en la misma zona, por lo que exigieron que se haga lo pertinente para que éstos no caigan y

**“  
Deben estar más pendientes de estas cosas, no esperar que pase el tiempo”.**

**MANUEL MURILLO**  
Habitante



dañen el muro de la canalización de este caño.

Desde la Secretaría de Infraestructura los funcionarios explicaron los procesos que se deben tener en cuenta, pues quienes se sentían afectados no habían dado a conocer la situación.

“Se debe hacer la visita previa para conocer lo que hay y lo que se debe hacer. La comunidad debe tener en claro que las solicitudes para

**LA CIFRA**

**8**  
días estuvo el árbol en ese lugar del caño del barrio Las Camelias.

poda o tala deben pasarlas formalmente a la CAS porque son los encargados de autorizar”, explicó Johnson Pabón, del grupo de arborización.

Al cierre de esta edición se cumplía con el retiro de los troncos.

**“  
Eso afecta porque todas las basuras que vienen de arriba se quedan ahí estancadas”.**

**MARÍA ORTIZ**  
Habitante



**Desde la semana pasada un árbol quedó atravesado en el caño del barrio Las Camelias. La comunidad manifestó que los troncos y las ramas no dejaban correr el agua.**

## Siguieron los bloqueos en El Llanito

En la mañana de ayer, las protestas en el corregimiento El Llanito continuaron.

Esta vez fueron más los que se unieron y que sin importar la lluvia decidieron bloquear hasta nueva orden el paso de los contratistas a laborar en la zona.

Se trasladaron hasta la entrada del corregimiento para exigir la mano de obra del sector.

Ante la situación, Ecopetrol informó que “esta situación afecta a más de 120 trabajadores de las empresas Serinco, Independence, T&T y Braserv a quienes por la imposibilidad de ingreso al campo y de ejecutar las actividades se les debe suspender los contratos de trabajo”.

Asimismo se afectarían a 50 personas que



hacen parte del equipo de perforación.

En la tarde adelantaban diálogos los líderes comunales con los representantes de la empresa para lograr acuerdos.



## Hablaron de carne

Un total de 40 expendedores de carne del municipio de Barrancabermeja hicieron parte de la jornada de capacitación liderada por la Secretaría de Salud.

Los profesionales les hablaron de la importancia de la manipulación de este tipo de alimentos y recordaron lo que dicen las normas al respecto. Estas jornadas continuarán con otros comerciantes.

## Visitaron a comerciantes

Funcionarios de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja se dirigieron hasta el Centro Comercial San Silvestre con el objetivo de adelantar la brigada de sensibilización formalización.

El recorrido por los diferentes locales comerciales lo hicieron con representantes de la Secretaría de Planeación y el Ministerio de Trabajo.

